

Polsek Cugenang Tingkatkan Pelayanan Prima kepada Masyarakat

Cianjur - CIANJUR.PUBLIKJABAR.COM

May 22, 2024 - 10:43



Polres Cianjur Polda Jabar — Personel Polsek Cugenang melaksanakan kegiatan pelayanan prima kepada masyarakat pada Rabu, 22 Mei 2024. Kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen Polsek Cugenang untuk memberikan pelayanan terbaik dan memastikan keamanan serta kenyamanan warga di wilayah hukumnya.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek

Cugenang, menyampaikan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap Polri dan membangun hubungan yang lebih harmonis antara polisi dan masyarakat.

"Pelayanan prima kepada masyarakat adalah salah satu prioritas kami di Polsek Cugenang. Kami berusaha untuk selalu hadir dan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, baik dalam hal keamanan maupun kebutuhan lainnya," ujar Kapolsek Cugenang.

Dalam kegiatan tersebut, personel Polsek Cugenang melakukan berbagai pelayanan, termasuk membantu warga yang membutuhkan, memberikan informasi terkait keamanan, serta mendengarkan keluhan dan saran dari masyarakat. Selain itu, personel juga aktif berpatroli dan melakukan pengawasan di berbagai titik strategis untuk memastikan situasi tetap kondusif.

"Kami berharap dengan adanya kegiatan pelayanan prima ini, masyarakat dapat merasakan kehadiran Polri yang selalu siap membantu dan memberikan rasa aman," tambah Kapolsek Cugenang.

Kapolsek Cugenang juga menekankan pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. "Kami mengajak seluruh warga untuk bekerja sama dengan Polri dalam menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan masing-masing. Partisipasi aktif masyarakat sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," ujarnya.

Pelayanan prima yang diberikan oleh Polsek Cugenang mendapat respon positif dari masyarakat. Banyak warga yang merasa terbantu dan lebih tenang dengan kehadiran polisi yang selalu siap memberikan bantuan dan solusi terhadap berbagai permasalahan.

"Saya sangat mengapresiasi langkah Polsek Cugenang yang selalu siap melayani masyarakat. Kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat sangat membantu dan memberikan rasa aman," ujar salah satu warga.

Kapolsek Cugenang juga memberikan apresiasi kepada seluruh personel yang telah melaksanakan tugas dengan dedikasi tinggi. "Terima kasih kepada semua personel yang telah bekerja keras dan menjalankan tugas dengan baik. Mari kita terus berikan pelayanan terbaik untuk masyarakat," tutupnya.

Dengan adanya kegiatan pelayanan prima ini, Polsek Cugenang berharap dapat terus meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap Polri dan menciptakan lingkungan yang lebih aman, nyaman, dan kondusif bagi seluruh warga.